

さけがわ老ク連だより

日頃より単位クラブ会長はじめ、会員の皆様には、格別のご協力とご参加をいただき厚く感謝申し上げます。

今年度は、当初より世界中に蔓延した新型コロナウイルス感染拡大防止のため、総会を書面議決とし、当初の事業計画がすべて見直し自粛となりました。

また、今年度は「第49回全国老人クラブ大会（山形大会）」が、山形県で開催される予定がありました。新型コロナウイルス感染症の拡大予防と全国から参集される老人クラブ関係者の皆様の安心・安全を考慮し、誠に残念ではございますが中止となりました。

今年度の県老人クラブ会長表彰、育成指導功労に川口老人クラブ会長 矢口正利氏、前 村老人クラブ連合会女性副委員長 伊藤タキ子氏（中組）、優良老人クラブ表彰に向居老人クラブが受賞されましたが大会が中止となりましたので、高橋村連合会会長より役員会の席上でおこないました。



おめでとうございます。!

☆ 健康づくりグラウンドゴルフ大会

秋晴れの下、10月16日（金）鮭川村多目的運動公園において、グラウンドゴルフ大会を開催いたしました。

今年はコロナ禍の中、各種の行事が自粛・中止となりましたが、少し落ち着いた所で、感染対策を取り入れながら青空の元、広い運動公園で開催できましたことにうれしく思います。約120名の選手が元気よくプレーしていました。

団体賞、優勝 京塚喜楽会、準優勝 牛潜寿会、第3位 向居チームです。個人賞は、男性1位 京塚 高橋忠雄さん、女性1位 京塚 山科はま子さんです。ホールインワン賞も10名が受賞しました。



（開会式もバツチリ）



優勝！ 京塚喜楽会

「記念写真はマスクをはずしてニッコリ」



準優勝 牛潜寿

☆ いきいきレクリエーション大会

11月18日（水）鮭川村中央公民館体育室において、「いきいきレクリエーション大会」を開催しました。単位クラブより16チーム150名で4競技（公式ワナゲ・フライングディスクアキラシー・スカットボール・まり送り）を競い合いました。皆さんのご協力で、感染対策として消毒と間隔を取りながらマスクをして行いました。結果は、優勝 日下長寿会、準優勝 石名坂白寿会、第3位向居チームでした。



優勝 日下チーム



（カメラの前ではお顔見せてくれました！）

